

IPM Paciran Ajak Kader Tingkatkan Kualitas Diri

Senin, 23-10-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, LAMONGAN – Pasca muscab pada bulan september lalu, Pimpinan Cabang Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PC IPM) Paciran melaksanakan prosesi pelantikan pimpinan cabang periode 2017 - 2019 di Aula Panti Asuhan Pondok Karangasem pada Ahad (22/10). Pada pelantikan kali ini mengusung tema *Melangkah bersama, wujudkan IPM Paciran Berkemajuan* yang dihadiri 100 peserta dan undangan.

Undangan yang hadir pada kegiatan ini diantaranya Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Paciran, organisasi otonom (ortom) tingkat cabang, Pimpinan Daerah (PD) IPM Lamongan, Pimpinan Wilayah (PW) IPM Jawa Timur dan Pimpinan Anak Cabang IPNU dan IPPNU kecamatan Paciran.

Ketua PC IMM Paciran terpilih Muhammad Lutfi dalam sambutannya menyampaikan banyak terima kasih kepada seluruh personalia, dan juga seluruh pimpinan ranting yang hadir dalam acara pelantikan pada hari ini. Ia juga mengajak kepada seluruh pimpinan ranting agar bisa bekerja sama untuk memajukan IPM Paciran.

Abdullah Taufiq, perwakilan PCM Paciran menyampaikan ketika melaksanakan aktifitas organisasi, disaat itulah harus bisa meningkatkan nilai kualitas diri kita. Ia menganalogikan diri kita seper diri kita ini seperti sebuah botol kosong, Jadi tergantung mau isi dengan apa, jika kita isi dengan air biasa, maka harganya hanya berkisar 3000 -5000, tapi jika kita isi dengan madu, maka harganya akan lebih mahal dan manfaatnya juga sangat luar biasa bagi orang yang meminumnya.

“Jadi anak-anak IPM jadikanlah waktu ketika BER-IPM menjadi saat yang tepat untuk meningkatkan kualitas, dan kemampuan kita, sehingga nantinya bisa menjadi bermanfaat dan berguna untuk umat dan bangsa ,” ujarnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan hikmat dan berlangsung dengan lancar. Setelah prosesi pelantikan, kegiatan dilanjutkan dengan dialog interaktif dengan pembahasan komunitas kreatif untuk mengembangkan dakwah IPM oleh pemateri Nuzula Khoirun Nafsiah dari PW IPM Jawa Timur.**(Syifa)**

Kontributor : Aris Syahroni